

**LOCAL | Política**

**IU demanda que los trabajadores y trabajadoras se rebelen contra PSOE y PP, "por haberse vendido a los mercados"**

**Acto del candidato al Congreso, Bartolomé Caballero, en la sede de la Asamblea Local de IULV-CA**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Viernes 18 de noviembre de 2011 - 09:33



Una propuesta “ilusionante y concreta”, en la que se apuesta por lo público como única medida para salir de la crisis. Así definía ayer el programa con el que su formación concurrirá a los comicios generales del próximo domingo, el candidato al Congreso por Izquierda Unida, Bartolomé Caballero, en el transcurso de un acto celebrado en la sede de la asamblea local de la coalición de izquierdas en nuestra localidad.

Intervención en la que Caballero criticó la política de recortes de los dos grandes partidos, PSOE y PP, que para el candidato de IU son uno sólo, “PPSOE, ya que ambos representan el unipartidismo económico, al

servicio de los mercados, desfavoreciendo siempre a la clase trabajadora y a los jubilados”, frente a lo cual Caballero adelantó que su formación plantea una propuesta distinta en la que se prioriza lo público, “el único garante para salir de la crisis”.

Directamente relacionado con este posicionamiento está el empleo, planteando para ello IU la creación de 3 millones de puestos de trabajo, propuesta cuyo coste se eleva a 40.000 millones de euros, que según Caballero se obtendrán de la recuperación del fraude de las grandes empresas y la economía sumergida, la vuelta al impuesto de patrimonio como estaba en 2007, así como una nueva imposición a las transferencias bancarias, a lo que se añade lo que el Estado recibiría por la creación de cada puesto de trabajo, en conceptos como Seguridad Social, IRP y otras imposiciones. Datos que, como puntualizó Bartolomé Caballero, “son reales, concretos, específicos, frente a la generalidad que impera en otros partidos, que no dicen ni cuándo, ni cómo, ni de dónde van a sacar los recursos, sino todo lo contrario, que van a bajar los impuestos”.

En relación al empleo, “cuya creación supone crear riqueza, porque entran recursos al Estado”, el candidato al Congreso por IU abogó por el apoyo a la pequeña y mediana empresa, “mediante ayudas directas y otras con las que se los beneficie”, haciendo mención en este sentido a la necesidad de contar con una banca pública fuerte que ofrezca liquidez y facilidades para los empresarios, “banca pública que PP y PSOE se encargaron de privatizar”, como matizó Caballero.

Igualmente, el candidato de IU hizo alusión durante su intervención a la apuesta de su formación por la educación, la sanidad y la Ley de Dependencia, planteando propuestas concretas, “para estar al servicio de los de abajo, de los que somos más, los trabajadores y trabajadoras”, de ahí que invitara a los ciudadanos a que el próximo domingo, “nos rebelemos, hagamos de árbitros y con nuestro voto, saquemos tarjeta roja al PP y al PSOE y los expulsemos, porque no han cumplido”.

Por último, Caballero recordó que lo que el ciudadano tiene que valorar el próximo domingo, “no es lo que

dicen los partidos, sino lo que han hecho”, en alusión a las políticas que PSOE y PP han puesto en marcha tanto a nivel nacional como regional, “poniéndose al servicio de los mercados y recortando allá donde gobiernan, con políticas que han ido claramente en contra de los trabajadores y trabajadoras”, afirmando que la única formación que apuesta por una política económica y social, “totalmente distinta a la que hoy se lleva a cabo en nuestro país es IU, porque pone prioritariamente por delante a los ciudadanos y ciudadanas”.